

¿Qué es el tráfico de menores?

El tráfico de menores es el reclutamiento, transportación, transferencia, encerramiento, o recibimiento de un niño con el propósito de explotación. Esta definición se basa en las Naciones Unidas *Palermo Protocol* (2000) y es ampliamente aceptado por países de todo el mundo, incluido el Reino Unido.

Tráfico sexual

Los menores son forzados, extorsionados, e incluso engañados para participar en actividades sexuales comerciales como la prostitución o la pornografía.

Niños soldados

Los niños soldados son reclutados por la fuerza o por medio de engaño para participar en conflictos armados o actividades terroristas.

Trata de explotación laboral

Los menores son explotados para el trabajo, incluyendo la servidumbre doméstica, el trabajo agrícola, el trabajo en fábricas, la minería, y entre otras más.



Tráfico de órganos

Los órganos de los menores son extraídos sin su consentimiento, o sin su totalidad comprensión de las consecuencias con la finalidad de obtener beneficios comerciales.

Matrimonio forzado

Los menores son obligados a casarse con personas mucho más mayores que ellos sin su consentimiento, o sin su plena comprensión de las consecuencias.

Trafico dentro de Familias

Los menores son explotados por miembros de la familia o cuidadores, quienes usan el abuso físico o emocional para controlarlos.

La trata de personas es una industria de miles de millones de dólares que obtiene más de \$150.000 millones de dólares anuales.

Se estima con una frecuencia que cada dos minutos, una vida se compra y se vende con facilidad en alguna parte del mundo, como si nada más fuese una mercancía con la que se comercia en la vida diaria. Los seres humanos – portadores de la imagen de Dios– están siendo capturados y explotados. Los números precisos son difíciles de rastrear, por lo regular inconsistentes, y presumiblemente no se reportan, sin embargo, es una realidad de tendencia constante a un ritmo alarmante.

Lucha contra el tráfico de Personas + Explotación Infantil



¿QUÉ HAGO SI SOSPECHO DE TRAFICO DE PERSONAS?

Si alguien está en peligro inmediato, por favor llame a sus autoridades locales al 911.

Para solicitar un cheque de bienestar infantil en situaciones no emergentes, llame al 311. Si sospechas tráfico de personas, llame a la línea directa de trata de personas: 1-888-373- 7888 (TTY:711) o envíe un mensaje de texto al 233-7333. O únete en la web

chat: Haga clic AQUÍ . (your link)

Características principales

La trata de menores a menudo implica:

Fuerza, fraude o coerción: Los niños son manipulados, amenazados o dañados físicamente para garantizar su cumplimiento.

- **Explotación:** Los menores son utilizados para fines laborales, eventos sexuales, y otras formas de explotación, a menudo sin su consentimiento o sin su comprensión de las consecuencias. Luego, después de ser vendidos para el sexo miles de veces, los niños están entonces cerca de la muerte, por lo que sus cuidadores los venden para la sustracción de órganos. El 91% de estos niños nunca son encontrados. El país más común que compra niños para la sustracción de órganos es África, aunque, muchos otros países los compran por las mismas razones.

- **Ilegalidad:** La trata de menores viola las leyes nacionales e internacionales, incluyendo las leyes de derechos humanos y la protección de los convenios de los menores.



Prevalencia

El tráfico de menores es un problema mundial muy significativo, con un estimado de el 27% siendo ellos las víctimas (*Save the Children*).

Las niñas menores se ven afectadas de manera desproporcionada, ya que dos de cada tres niñas, son víctimas. Niños/as de exclusión social, refugiados, y migrantes son particularmente vulnerables a este problema.

Consecuencias

La trata de menores tiene un efecto grave y prolongado de consecuencias para las víctimas, entre ellas:

Abuso físico y emocional

Explotación sexual e infecciones de transmisión sexual

Pérdida de oportunidades educativas y sociales

Problemas de salud mental

Explotación laboral y daños físicos a la víctima

Trauma y trastorno de estrés postraumático (TEPT)

El 91% de probabilidad de las consecuencias de tráfico de menores es la muerte.

Los menores traficados sexualmente son violados entre 5-20+ veces por día ya que fueron vendidos para actos de sexo, entonces cuando se quejan de dolor por dicha causa, los drogan. Una vez que están cerca de la muerte, se venden a las personas en África (el destino más común) para la sustracción de órganos, y después morir.

Es esencial reconocer el tráfico de menores como una violación grave de los derechos de los niños y en no querer mejorar en la prevención de ello, protegiendo a las víctimas y enjuiciar acosadores. La prevención es la clave, ya que muchos menores nunca más han vuelto a ser vistos.